
长沙公证处设在长沙市雨花区劳动路梓园大厦
二楼，电话：0731—85521512。

星城公证处设在长沙市开福区东风路248号鸥波
大厦商业裙楼五楼，电话：0731—85533072。

麓山公证处设在长沙市岳麓区奥克斯广场环球
中心A座15楼，电话：0731—88925757。

高架引桥架到校门口，能不能改改
朝晖路跨圭塘河高架规划引争议：2000小学生安全受关注，周边小区出门就遇车
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中国福利彩票 3D开奖信息
2015年 10月 29日

第 2015295期 开奖号码: 2 3 2
湖南省中奖情况

类别 中奖注数 中奖金额(元)单注奖金(元)类别 中奖注数 中奖金额(元)单注奖金(元)类别
单选

组选三
组选六

546
407
0

1040
346
173

567840
140822

0
注：开奖信息以湖南省福利彩票发行中心正式公告为准 !

中国福利彩票双色球开奖信息
2015年 10月 29日 第 2015127期 开奖号码

红球: 22 07 19
下期奖池 ： 924043914 元
中奖
条件

单注奖金
(元)

中奖注数
(全国)奖级

一等奖
二等奖
三等奖

注：开奖信息以湖南省福利彩票发行中心正式公告为准 !

27 33 10 蓝球: 06

中奖注数
（湖南）

四等奖
五等奖

六等奖

○○○○○○●
○○○○○○
○○○○○●
○○○○○
○○○○●
○○○○
○○○●
○○●
○●
●

99
1418
62776

1133632

13196380

18
2
76

2295
45647

506058

0
162453
3000
200
10

5

8214795

本报10月29日讯 长沙市
芙蓉区的朝晖路即将修建跨圭
塘河高架桥。 没想到设计方案
甫一公布， 就引来芙蓉区育才
第三小学学生及家长的联名抵
制。原来，高架桥的引桥和辅道
紧靠学校正门设计， 辅道离校
门口只有几米远。 不少家长提
出：“这对2000多名小学生和家
长的人身安全造成很大隐患。
我们强烈要求重新研究最优化
的建设方案。”

【学校】辅道离校门仅几米

即将修建的朝晖路跨圭塘
河高架桥西接朝晖路， 东接火
焰路， 是连接高桥片区与高铁
新城之间的新通道。

28日上午， 记者来到了芙
蓉区育才第三小学。 该校正门
口（南校门）在朝晖路的北边，
目前有一个长宽约50米的广
场， 校门西边有一个小型的绿
化公园，东边是水云间小区。

“高架桥的设计方案是从
校门口过， 而且辅道离校门口
就只有几米远， 这意味着学校
门口的广场和西边的公园都要
拆掉。绿化公园去年才建好的，
马上就拆掉， 这不是浪费吗？”
该校一名陈姓老师表示，“学校
里有36个班级， 近2000名学
生，每天上学、放学时间家长都
会在南校门接送， 如果修建了
高架桥后，一出校门就是马路，
这对学生的安全是个很大的隐
患。且车流量会剧增，很容易造
成拥堵。”陈老师说，目前他们
就此事专门向上级部门打了报
告， 希望能合理规划设计，“朝
晖路南边的地方现在是闲置
的， 我们希望高架桥可以从南
边走。”

【居民】高架桥离岗亭仅7米

与育才第三小学学生家
长同样烦恼的还有水云间小
区 566户业主 。 因修建高架
桥， 他们小区外围的围墙也面
临被拆除。

“设计方案提出要把我们
小区外围160米的围墙拆掉。”
水云间业主委员会副主任王先
生介绍，“我们去年写了两个报
告，今年5月、6月区工务局和市
工务局还组织开了两次协调
会，但都没有商量好。”

“开协调会时，芙蓉区工务
局曾提出来只修南边的辅道北
边不修。如果北边不修辅道，那
么高架桥离我们现在的围墙也
只有7米的距离，但这个方案市
工务局都没通过。” 王先生说，
“如果修建辅道，我们小区的车
从岗亭一出来就马上进入了辅
道，根本没有缓冲的空间，而且
也容易造成拥堵。”

王先生表示， 小区北门外
已有建好的人民路跨浏阳河大
桥， 小区南门作为业主出行的
主要通道， 如果在大门外再建
一座桥， 那水云间可能是长沙
市独一无二的“桥中小区”了。
“所以我们强烈要求有关建设
单位、 设计单位重新研究最优
化的建设方案。 学校提出的意
见是往南移， 我们也是希望高
架桥能往南移， 南边目前都是
闲置的空地。”

本报10月29日讯 近期冷空气
和雨雪天气不断霸占天气头条，据
省气象台预计，29-31日湖南出现
降温、降雨过程，并伴有4级左右偏
北风，最高温降至14℃左右。

今天， 新一轮冷空气袭来。今
晚到明天白天，省内阴天有小到中
雨，其中株洲、邵阳及怀化南部局
地有大雨。 明天最高气温13℃到
15℃，最低气温仅11℃到13℃。

对长沙人民而言，本周后半段
将经历今年下半年以来最为寒凉
的一段时间，回想起前半周还如夏
日般炎热，一周之内恍然之间就度
过了两个季节。

■记者 彭可心 实习生 陆海菲

本报10月29日讯 “开
福公证处公证员刘丽萍”这
句湖南人民特别熟悉的话语
将成为历史。今天，长沙新增
的星城公证处、 麓山公证处
在新址开始执业， 刘丽萍所
在的开福公证处等六家公证
处被撤销， 原有的长沙公证
处保留。 而刘丽萍现在是星
城公证处的一员。 现有的三
家公证处服务范围都包括长
沙市城区的五区， 长沙市民
可以根据需要选择其中一
家。

记者从长沙市司法局了
解到， 此次长沙城区公证体
制改革将长沙市城区所有公
证机构统一设在市一级层
面，新增的星城、麓山以及原
有的长沙公证处三家互不隶
属，执业区域相同，均依法受

理城区包括涉外和港澳台公
证业务的所有公证事项。这
三家公证处共有37名公证
员，50多名辅助工作人员，都
是独立承担民事责任的法人
单位。

1到9月， 长沙市民办理
了64000多件公证，其中最多
的为继承、委托、证据保全以
及涉外公证。 这是长沙市司
法局公证工作管理处统计到
的数据。

麓山公证处主任陈利辉
介绍，市民需要办理公证时，
可先关注公证处的微信公众
号或是拨打电话， 了解需要
带齐的相关资料。 一些简单
的公证可以通过网上申办公
证来完成。
■记者 虢灿 通讯员 刘光勇
卢纯 实习生 周敏

28日下午， 记者来到了长
沙市工务局。 据该局相关负责
人表示，“关于朝晖路跨圭塘河
高架桥的项目规划设计， 前期
的规划不是我们决定的， 我们
只是建设单位， 前期的规划方
案可以从规划局、 住建委那边
去了解。”

随后记者致电长沙市规划
局。规划局人员表示，该项目是
归住建委制定方案。

最后记者又致电长沙市住
建委。住建委相关负责人表示，
“关于朝晖路跨圭塘河高架桥
的项目规划设计要去咨询市工
务局。” ■记者 丁鹏志

各部门都不管，到底谁来管

长沙公证机构缩减一半

办公证不用再分区

明日长沙气温
跌破15℃

本报10月29日讯 今后去动物
园看熊猫宝宝将更加近、 更全面。
记者今日从长沙生态动物园获悉，
该园为即将引进的熊猫宝宝新造
了全玻璃制作的高级全景房，以方
便游客近距离接触熊猫。

动物园工作人员介绍，新玻璃
房是为了迎接即将到来的两只新
的亚成年熊猫宝宝建造的，既可以
让它们欣赏到房外的景象，又能使
游客们更清晰地观赏到熊猫的憨
态。同时，该园还把以往室外横跨
熊猫游乐场地的走廊木栅栏全部
换成了全玻璃的隔廊。

除此之外， 该园的狮虎豹长廊
也用了全透明玻璃进行了修葺，“以
后小朋友就不用担心看不到了。”

■记者 丁鹏志 通讯员 刘姝伶

长沙生态动物园
为熊猫建全景玻璃房

本报10月29日讯 10月28日
晚，由湖南日报报业集团主办，三湘
都市报、 华声在线承办的第六届
(2015)长沙社区文化节来到了长沙
市望城区月亮岛街道黄都港社区。
在这场长沙市盐业公司社区专场活
动中， 首次参加社区文化节的黄都
港社区居民不仅欣赏到了精彩的文
艺演出，还增加了科学用盐、健康生
活知识。当晚，这里还成了孩子们的
游乐园。

本次活动以“科学用盐、健康生
活”为主题，利用活动向居民倡导科
学用盐的健康生活新理念。“‘三高’
人员最好选用低钠盐。”、“孕妇、小
孩最好选择海藻盐， 海藻盐属生物
碘，营养成分要优于普通碘”……现
场聚集了不少居民在认真地看着上
面的科普知识。

■记者 丁鹏志

长沙社区文化节
走进望城

提醒

回应

10月29日中午，长沙市朝晖路育才第三小学段，家长接孩子放学，交通十分拥堵。记者田超 摄


